

Mongolie : SSM félicité pour l'organisation d'un tournoi de dynamophilie



Mongolie : SSM félicité pour l'organisation d'un tournoi de dynamophilie

SSM qui opèrent depuis 14 ans dans le pays aux côtés de RIO TINTO, ont organisé un tournoi de dynamophilie (sport de force qui consiste comme l'haltérophilie à lever des barres, mais se distingue par ses mouvements techniquement plus basiques).

Elles ont été largement félicitées par les équipes d'Oyu Tolgoi pour l'organisation de cet événement qui leur est cher et remerciées pour leur implication sans faille.